



Communistes



Le capitalisme vert

Le capitalisme vert c'est toujours l'exploitation de l'homme par l'homme !

Depuis des années, les « verts » français prennent pour modèle leurs équivalents allemands « grünen ». Aujourd'hui, ces derniers qui ont déjà une longue histoire de participation au pouvoir, que ce soit au niveau des régions, des villes et de l'État, deviennent des acteurs majeurs de la vie politique allemande. Il est donc possible de faire un bilan de leur politique et d'apprécier leur rôle comme une des forces politiques du capital. Ce bilan est édifiant, ils ont quasiment renoncé à leur lutte contre l'armement nucléaire, les verts français aussi, ce qui ne les empêche pas de condamner le nucléaire civil et de fait d'imposer l'arrêt du nucléaire en Allemagne. Cet arrêt se fait au profit des trusts gaziers qui ont partie liée avec le capitalisme russe. Ils ont approuvé et font appliquer là où ils gouvernent le dispositif « Hartz IV » (du nom du Ministre du travail du dernier gouvernement social-démocrate) le plus restrictif d'Europe en matière d'aide aux chômeurs qui oblige les allocataires à un travail gratuit et même à changer de logement si celui-ci est considéré comme trop grand et trop cher. C'est ce modèle que Sarkozy et son gouvernement veulent mettre en application en France. Au niveau urbain, leur laboratoire : la ville de Hambourg, met en place des « échos quartiers » entièrement dévoués à la finance et aux couches de la nouvelle bourgeoisie urbaine. Le capitalisme allemand ne se plaint évidemment pas de tout cela, il a trouvé, dans la crise de représentation politique qui affecte les deux grands partis traditionnels, un nouveau champion en mesure de canaliser les voix de couches intellectuelles liées à la bourgeoisie et ainsi confortée une alliance politique qui peut alternativement mettre le centre de gravité un peu à gauche ou à droite sans toucher à l'essentiel. En France, il en est de même. Jamais, les « verts » ne mettent en cause le capitalisme, au contraire, ils contribuent à faire en sorte que le débat dévie sur le développement durable, l'économie « décarbonée », la responsabilité sociale des entreprises..... Un florilège de ce discours est contenu dans la stratégie de développement économique et d'innovation de la région Ile-de-France. Dans le même temps, au-delà des discours, les inégalités régionales s'accroissent !

En réalité les « verts » sont des champions du capitalisme dit moralisé ! Mais vert ou pas , le capitalisme c'est toujours l'exploitation de l'homme par l'homme !

www.sitecommunistes.org